

Messieurs les membres du bureau des audiences publiques.

Objet : projet Rabaska

Messieurs,

Point besoin d'insister sur l'importance de l'implantation d'un port méthanier à Lévis puisque que si ce n'était qu'un fait divers, il n'y aurait pas d'audiences publiques. Il va sans dire que Rabaska est un mégaprojet qui aura de nombreux impacts sur la communauté lévisienne.

Enjeu énergétique

Tout le monde sait que le Gouvernement du Québec rendra publique sa politique en matière d'énergie et ce sous peu. Le gaz naturel en sera-t-il une des pièces maîtresses.

Dans les circonstances, n'est-il pas préférable que nous soyons un des précurseurs de cette politique énergétique. Vous savez, on a bien souvent le choix de regarder passer la parade ou encore d'en faire partie. Pourquoi ne pas se placer en avant alors?

Nature de l'investissement

Rabaska c'est un investissement qui atteindra près d'un milliard de dollars provenant strictement du privé. Les gouvernements et la municipalité ne sont même pas sollicités pour contribuer financièrement à ce projet. À quand remonte une implantation d'une telle envergure sans subsides quelconque??? G.M Canada de Ste-Thérèse peut-être?

En chapitre de l'énergie, on veut mettre l'emphase sur l'énergie éolienne, d'où proviendront les fonds pour de tels projets? Du publique assurément.

Emplois

La période de construction apportera une activité économique accrue et très importante pour notre région. En plus, les promoteurs veulent favoriser les constructeurs locaux avant tout. Les opérations entraîneront 70 emplois permanents et sûrement pas rémunérés au salaire minimum!!!

Retombées fiscales

Si on s'en tient uniquement à la ville de Lévis, des revenus en taxes totalisant près de 10 millions \$ seront perçus par la municipalité à chaque année. Les autorités lévisiennes auront toute la latitude pour affecter cet argent au développement économique et au bien-être des citoyens de Lévis.

Autres impacts

Un investissement de l'ampleur de celui de Rabaska apportera une grande notoriété à la ville de Lévis ce qui engendre un effet d'entraînement sur d'autres entreprises pour venir s'installer dans notre si belle région.

Quand au coup d'œil ou l'aspect esthétique du projet, ça ne peut pas être plus laid qu'un champ dédié à l'énergie éolienne. D'ailleurs, l'abaissement des réservoirs rendra le complexe peu visible de la 132.

CONCLUSION

Une fois tout cela énoncé, il m'apparaît très clair que nous devons appuyer le projet Rabaska.


Nom : MICHEL PICARD
Adresse :